11-02-25

LEGISLATIVO



Comentario / Nidia Fabiola Blanco Fernández (Hermana de Cuauhtémoc Blanco)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Una por miedo se queda callada e iba a ser mi caso, pero decidí que no, que no me tenía que quedar callada fuera familiar o no fuera familiar, tenía que hacer lo correcto y lo correcto era denunciar (a **Cuauhtémoc Blanco**). Yo ya me esperaba esa reacción, era obvio que no lo iba a aceptar, decir que no me conocía en todo el sexenio cuando salían notas de nepotismo y demás, ¿por qué no lo dijo en ese momento?, hay un acta de nacimiento que comprueba que sí es mi medio hermano, eso no pensé que lo dijera, que negara hechos sí, pero no pensé que dijera que no me conocía. Hasta donde mi abogado me ha dicho, ya se mandó el acta al Congreso para pedir el desafuero, la demanda ya se envió y hasta ahí va".



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhPRXWq9CwPmPuLgQ?e=sKKKCV